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Активизировать воспитательную работу 
в ночных сменах

Г"Т ©СТАНОВЛЕНИЕ ЦК КПСС 
* *  «О состоянии и мерах 

улучшения массово-политиче
ской работы среди трудящих
ся Сталинской области» пред
ставляет собой конкретную 
программу идеологической 
работы для всех партийных 
организаций в новых услови
ях, когда наша страна вступи
ла в период развернутого 
строительства коммунистиче
ского общества.

В постановлении отражено 
все типичное, чем характери
зуется сейчас массово-полити
ческая работа, определено ее 
содержание на длительный 
период, обращается внимание 
на формы, которые соответ
ствуют этому содержанию, 
уровню развития масс и парт
организаций.

Руководствуясь этим поста
новлением. многие партийные 
организации нашего города 
пересмотрели на бю ро и со
браниях составы агитколлекти
вов группы докладчиков и 
лекторов, руководителей агит
коллективов.

Многие агитаторы Ново, 
трубного, Старот р у б н о г о, 
Хромпиков ого заводов, рудо
управления, станции Кузино, 
Первоуральского стройуправ
ления и других предприятий — 
тт. Санников, Шубин, Фригин, 
Яковлев, Чупрунов, Политиков, 
Колмогоров, Журавлев и дру
гие —  систематически, в лю 
бое время суток, проводят 
содержательные беседы, до
ходчиво, на фактах и приме
рах разъясняют трудящимся 
решения партии и правитель
ства, важнейшие события, про
исходящие в стране и за р у 
бежом.

М еж ду тем партийные орга
низации, агитаторы слабо о р 
ганизуют массово-политиче
скую  работу в ночных сме
нах. Существенным недостат
ком  является то. что отсутст

вует система работы ночью, о 
чем сегодня на второй страни
це нашей газеты рассказыва
ют рабкоры тт. Хайруллин, 
Важенин и Чистов.

■В лучшем случае трудящие
ся, работающие в ночных 
сменах, могут прослушать не
большие беседы агитаторов на 
оперативках, да и то редко. 
А почему бы не прийти лек
тору или докладчику, руково
дящему работнику цеха или 
предприятия и потолковать с 
рабочими болэе основательно 
на злобу, дня?

Правильно поступают те 
партийные организации, кото
рые организуют рейды по 
проверке работы ночных 
смен. В результате таких про
верок выявляется немало не
дочетов, когда некоторые ра
бочие трудятся не высокопро
изводительно, плохо относят
ся к  выполнению своих про
изводственных обязанностей. 
Индивидуальные беседы спо
собствуют устранению этих не
дочетов. В усилении массовой 
работы е «очных сменах боль
шую роль могли бы сыграть 
стенные и сатирические газеты. 
Но, к сожалению, эти вопро
сы стенная почать, как и мно
готиражная газета Новотруб^" 
ного завода «Уральский труб
ник», не освешает,

Постановление ЦК КПСС «О 
состоянии и мерах улучшения 
массово-политической работы 
среди трудящихся Сталинской 
области» является проявлени
ем заботы партии о  комму
нистическом воспитании тру
дящихся, мобилизации твор
ческих сил советского народа 
на успешное выполнение се
милетнего плана. Партийным 
организациям нашего городе 
для проведения политической 
работы в массах следует раз
нообразить формы этой рабо
ты и особенно активизировать 
ее в ночных сменах.

Станки—качканарцам

На заводе учли результаты 
работы опытного образца и де
талей — стрелы, вращателя и 
других. Качканарцы получат 
усовершенствованные станки.

В одном из номеров нашей  I сократить объем взрывных 
газеты сообыалосъ о том, что на * бот. 
заводе горного оборудования 
изготовлен опытный образец  
нового станка для бурения на
клонны х скважин—«БМП-110».
Конструировали его инженеры 
завода совместно с работниками 
Свердловского горного институ. 
та и Первоуральского рудоуг..  
равления.

Недавно на завод поступил 
заказ изготовить пять таких 
станков для строителей Качка
нарского горнообогатителъногд 
комбината. И х применение по
может горнякам значительно

ра.

ЗАДАНИЕ ПЕРЕВЫПОЛНЕНО

Недавно в четвертом цехе Но
вотрубного завода бригада отдел
ки коммуниста В. Чиглинцева, 
обрабатывая к сдаче трубы раз
мером 89 мм со стенкой от 4 до

Творчески бороться за звание 
коллектива коммунистического труда!

☆

^  ЕМЬ ЛЕТ назад, окончив

☆

Выюсунокий металлургиче
ский техникум, Маргарита Зем
цова приехала на Новотрубный 
завод.

Сначала Марга' 
рита работала 
техническим сдат
чиком, а затем бригадиром кон- отсутствия отрицательных рекла-

работать по - коммунистически.
Взятые на себя обязательства 

девушки успешно выполняют. 
Они строго контролируют про
дукцию и тем добились полного

Пятерка скромных
тролерои. Работа сразу захвати
ла девушку, хотя было очень 
трудно. Но коллектив цеха, его 
лучшие опытные работники охот
но помогали ей. Воодушевляло и 
то, что она -выполняет такую же 
работу, как ее мать Екатерина 
Александровна, которая всю 
жизнь работала контролером на 
Выксунском трубопрокатном за
воде.

Шли годы. Трудности остались 
позади. Появился опыт в работе» 
а с ним и желание делать все 
лучше, бороться за честь завод
ской марки.

Полюбился и Первоуральск, 
стал не менее родным, чем Вы
кса, где прошли детство и годы 
учебы. Здесь Маргариту научили 
любить труд и дружить с кол
лективом. Как самой энергичной 
из девушек, ей поручили культур
но-массовую работу в комсомоль
ской группе, избрал ее народ и 
депутатом городского Совета.

Около года назад девушки из 
бригады Земцовой решили жить и

маций с заводов—потребителей. 
По их вине трубы никогда не за
держиваются на инспекционном 
столе. Несмотря на сокращенный 
состав бригады контролеры успе
вают быстро и качественно осмат
ривать трубы. Все контрольные 
операции в бригаде Земцовой 
может выполнять каждая работ
ница,независимо от того, входит 
это в  ее обязанности или не 
входит. 9то дает возможность ве
сти контролирование продукции 
быстро, пользуясь принципом 
взаимной выручки.

Наряду с производственными 
успехами девушки повышают 
-свой идейно - политический и 
культурный уровень. Они много 
читают, участвуют в цеховой са
модеятельности, неустанно учат
ся. Все посещают университет 
культуры. Там им особенно по
нравились лекции о поведении в 
обществе, о -любви и дружбе.

В этом гощу Нина Шевелева 
закончила 8-й класс и будет про
должать учебу. Шура Бурдина и

Высокая
выработка

Новый
станок

Идет ж атва  ржи
Нина Пантюхина получили сред
нее образование. Сейчас они го
товятся к 'вступительным экза
менам на вечернее отделение фи
лиала политехнического институ
та, а Галя Владимирова посту
пает на дневное отделение вуза. 
Они получила аттестат зрелости 
без отрыва от производства.

Все коллективные походы или 
поездки в театр организуются в 
цехе неутомимой пятеркой брига
ды Земцовой.

Кроме всего этого, девушки ве
дут активную борьбу с пережит
ками етарого в быту. Они добро
вольно вступили в дружину по 
наведению общественного поряд
ка в городе. Своими делами пя
терка скромных тружениц ведет 
за собой всю молодежь цеха, 
своим примером воодушевляет 
сверстниц работать и жить по- 
коммунистически.

Л. ПРОХОРОВА.

В труооэлектро- 
сварочном цехе 
Старотрубного завода все брига
ды сварщиков труб борются за 
высокое звание коммунисти
ческих бригад. Труженики цеха 
взяли на себя обязательство дать 
сверх годового плана 800 тонн 
электроеварных труб лучшего ка
чества.

Отвечая делом на Обращение 
июньского Пленума ЦК КПСС, 
бригады сварщиков тт. Проценко, 
Бибика, Дорофеева дают по 120 
— 150 процентов. Славно трудят
ся и бригады тт. Яковлева и По- 
саженникова. В отдельные дни 
выполняются нормы на 110—  
115 процентов.

Работать и жить по-коммуни
стически — вот стремление ста- 
ротрубников. Дружно и не один 
раз выходили на субботник по 
строительству парка культуры и 
обору металлолома бригады тт. 
Топтуна, Евтушенко, Францкеви- 
ча. Она не только хорошо рабо-

Растет и крепнет дружба

Уборка началась

ценные подарки. 
Скоро начало

тают, но и умеют хорошо орга- нового учебного года. Тов. Яков-
низовать свой труд- Бригады 
смены тов. Рыбкина за послед
ние четыре месяца три раза ез
дили в Свердловский .драматиче
ский театр и музкомедию. Кол
лективно выезжали в Свердловск 
и бригады смены мастера тов. 
Топтуна.

С каждым днем в бригадах 
растет и крепнет дружба, про
является забота. Так. при уходе 
работницы Евгении Михайловны 
Кормильцевой на пенсию, рабо
чие смены мастера Евтушенко, в 
которой она трудилась, организо
вали семейный вечер. Здесь Ев
гении Михайловне были вручены

лев будет продолжать учебу в 
вечернем техникуме, тт. Зайчи
ков, Дорофеев и другие —  в 
школе рабочей молодежи. Тт. 
Ясюкевич. Калачев, Коновалов и 
другие решили учиться в вечер
нем техникуме. Поступают на 
учебу в разные классы школы 
рабочей молодежи и многие дру
гие.

Надо, чтобы партбюро цеха, 
парторги смен, цеховой комитет 
профсоюза и комсомольская ор
ганизация всемерно поддержива
ли и поощряли все новое, пере
довое и расширяли его.

С. ИВАНОВ.

Немало сил приложили труженики колхоза имени Кирова, 
чтобы вырастить богатый урожай. Их старания не пропали да
ром, урожай обещает быть на славу. Сейчас встала перед кол
хозниками другая задача: вовремя и без потерь убрать выра
щенный урожай. На днях в колхозе началась раздельная убор
ка ржи. На 16 августа тремя лафетными жатками скошено око
ло 70 гектаров Рожь доспевает в валках.

18 августа началась подборка и обмолот ржи комбайнами, 
оборудованными подборщиками. На одном из самых трудных 
участков косит рожь бригадир тракторной бригады, опытный 
тракторист и комбайнер Анатолий Смоленцев и его помощник 
Петр Коршунов. К проведению такой важной кампании, как 
уборка урожая, в колхозе подготовились неплохо. Тракторы, ла
фетные жатки, комбайны, подборщики и другая техника была 
своевременно проверена и отремонтирована. К приему зерна 
готов и центральный зерноток.

В беседе председатель колхоза П. Н. Федоров сказал:
— Уборка урожая — дело нелегкое. Трудности очень боль-10 ММ, сдала на склад 138 тонн 

продукции. Сменное задание ею ; шие. Ведь нельзя забывать того, что наряду с уборкой мы должны
было выполнено на 124,3 проц.

Хорошо в бригаде трудятся 
профгрупорг, подручный правиль
щика Н. Гульков. разчики труб 
И. Стадник и Н. Жидков- комму
нист П. Матафонов и другие.

Д. ПЕТРИНА.

вести заготовку сена. Рабочих рук в колхозе не хватает. Боль
шие надежды мы возлагаем на рабочих, посылаемых предприя
тиями города. Но не все предприятия посылают намеченное 
число рабочих. Сейчас по плану должны трудиться около 130 
человек, а в действительности прислано не более 80. Но несмотря 
на нехватку рабочей силы и другие трудности, члены колхоза 
настроены по-боевому. Мы думаем провести уборочную кампа
нию, примерно, за пятнадцать рабочих дней.

ю. коньшин.

В механолн. 
тейном цехе Ди. 
насового завода 
одним нз первых 
борьбу за почет, 
ное звание удар 
ника коммуни
стического труда 
начал кузнец.це. 
повар комсомо
лец Александр 
Кириллов. Со
ревнуясь за это 
звание, он систе
матически вы .
полняет свои
нормы выработ. 
ки на 150 и бо
лее процентов.

На с И н м к е :  
А. КИРИЛЛОВ 
за сваркой це. 
пей для ковше, 
вых элеваторов.

Фото 
С. Даниленко.

☆



Товарищ, готовься
к теоретическому собеседованию!

План и литература:
В сентябре горком  КПСС 

проводит трехдневный семи
нар пропагандистов всех форм 
партийного и комсомольского 
просвещения. На нем будут 
прочитаны лекции и проведе
но теоретическое собеседова
ние на тему: «Научные осно
вы коммунизма». В собеседо
вании намечается обсудить 
такие вопросы:

1. Две фазы коммунистиче
ского общества и закономер
ности перерастания социализ
ма в коммунизм.

2. Полная и окончательная 
победа? социализма в СССР и 
ее всемирно - историческое 
значение.

3. Перспективный пятнадца
тилетний план развития народ
ного хозяйства —  экономиче
ская .программа строительства 
коммунизма в СССР. Семилет- 
ний план —  важнейшая состав
ная часть перспективного пла
на развития экономики и куль
туры нашей страны и решаю
щий шаг в создании матери
ально-технической базы ком 
мунизма.

4. Борьба за технический 
прогресс в народном хозяйст
ве —  решающее условие ус
пешного выполнения семилет
него плана.

5. XXI съезд КПСС о раз
витии и укреплении социали
стического государства.

6. Повышение роли созна
тельной деятельности масс и 
вопросы коммунистического 
воспитания трудящихся.

7. Формы и методы партий
ного контроля над хозяйствен, 
ной деятельностью.

3. Руководство партии — 
источник успехов советского 
народа в коммунистическом 
строительстве, рост роли пар
тии в период развернутого

СКОРЫЙ «СССР— 59-55» ИДЕТ ПО ДОРОГАМ СЕМИЛЕТКИ

    -

МАШ ИНОСТРОЕНИЕ 
и МЕТАЛЛООБРАБОТКА

Массово-политическую работу- 
до уровня требований партии!

строительства коммунизма,.
9. Знамение успехов ком м у

нистического строительства в 
СССР для укрепления лагеря 
мира, демократии м социализ
ма.

Литература:
К. Маркс «Критика Готской 

поограммы». К. М аркс и 
Ф . Энгельс. Избранные про
изведения, том 11, стр. 22 —
27.

В. И. Ленин «Государство и 
революция». Соч. том 25, стр. 
429— 446.

В. И. Ленин «Задачи союзов 
молодежи». Соч. том 31, стр. 
258— 275.

В. И. Ленин «О государст
ве». Соч., том  29.

Резолюция XXI съезда КПСС 
по докладу тоз. Н. С. Хру
щева «О контрольных цифрах 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959—<1965 годы».

Н. С. Хрущев. Доклад на, 
внеочередном XXI съезде 
КПСС «О контрольных циф
рах развития народного хо
зяйства СССР на 1959— 1965 
годы».

Контрольные цифры разви- )  
тия народного хозяйства СССР 
на 1959—4965 годы (Утверж
денные XXI съездом КПСС).

Л. Леонтьев. «Создание ма
териально-технической базы 
коммунизма». «Правда», 1959 
года 11 февраля.

П. Федосеев. «От социализ
ма к коммунизму». «Правда», 
1959 г, 9 февраля.

П. Федосеев. «Развитие про
изводственных отношений при 
переходе от социализма к 
коммунизму», «Коммунист», 
1958 г. № 9

Материалы июньского Пле
нума ЦК КПСС.

Отдел пропаганды 
и агитации ГК КПСС.

Нам недавно 
довелось познако
миться с постановкой воспита
тельной работы в трех бригадах 
трубопрокатного цеха As 1 Ново
трубного завода.

Нельзя сказать, что в этом це
хе не проводятся беседы. И жур
нале учета агитатор тов. Дроз- 
децкий, мастер стана «140 •>>, 
записал: «5 июля проведена чит
ка Обращения июньского Плену
ма ЦК КПСС». Через 10 дней 
была произведена одна запись 
о проведении беседы по речи 
тов. Н. С. Хрущева, вот и все. 
Пожалуй, маловато для агитато
ра двух бесед в месяц.

У тов. Котельникова —  масте
ра стана «140» А!» 1 внесено в 
журнале тоже две записи. Дру
гое дело у агитатора т. Фриги- 
на, который в минувшем месяце 
провел пять бесед и одну в нача
ле августа. Рабочие этой орша
ды ознакомились неплохо с ма
териалами июньского Пленума 
ЦК КПСС. Агитатору помогают 
коммунисты тт. Шубин, Тере
бов.

Между тем в основном читки и 
беседы во всех бригадах прово
дятся только в дневные смены. 
В наше посещение ночью ника
ких бесед не устраивалось ни пе
ред работой, ни после ее. 
Сварщик-парторг тов. Ту
рин из смены т. Дроздецкого за
явил: «За все время по материа
лам и решениям партии прове
дена только одна беседа». Тов. 
Скутин неохотно ответил: «Бе
седы проводятся», а. сколько и 
в каких сменах—« ч его  опреде
ленно сказать не смог. Кантов- 
щик тов. Балабанов пояснил нам,

☆  ☆

В ночных сменах...
Мастера-агитаторы объясняют, 

что-де, сейчас на улице прово
дить читки уже темно, а в кон
торках жарко, да и смена ноч
ная, трудная —  люди больше 
устают. Но это не довод. Если 
хорошо агитатор подготовится, он 
своими словами, доходчиво мо
жет рассказать людям о значе
нии важнейших решений и собы
тий в стране, увязывая их с де
лами бригады, и такую беседу с 
удовольствием прослушают ра
бочие.

Отсутствие в достаточной сте
пени политической работы ска
зывается и на производстве. В 
бригаде т. Дроздецкого хуже 
идет дело с выполнением плана. 
А ведь здесь в партгруппе име
ются пять коммунистов. Они сла
бо помогают агитатору, мастеру. 
Больше того, коммунист т. Бе
лов —  кантовшик —  работает с 
прохладцей, ночью дремлет ча
стенько. На днях из-за халатно
сти коммуниста т. Скутина до
пущен на стане простой 40 ми
нут. Когда т. Турин заявляет, 
что никакой политико-массовой 
работы не ведется, то из его 
слов можно понять, что он ви
нит во всем агитатора и других. 
II в то же время забывает, что 
он является партгрупоргом в 
смене и должен помогать масте
ру в налаживании массово-поли
тической работы.

"Неправильно понимают те аги
таторы, которые считают, что 
двумя —  тремя 'беседами изучат 
материалы Пленума ЦК КПСГ. 
Пропаганда этих важнейших до-

что в бригаде т. Дроздецкого в кументов должна быть не крат- 
ночные смены бесед и читок не ! повременной, а систематической, 
проводилось. То же самое сказал , широкой и одинаковой как в 
и вальцовщик т. Подкорытов из дневных, так и в ночных сменах, 
смены мастера т. Котельникова, j

Контрольными цифрами i и металлообработки пример, 
развития народного хозян. но в 2 раза. Высокие темпы 
ства СССР, утвержденными развития машиностроения 
XXI съездом' КПСС, преду- позволяют обеспечить осна. 
смотрен рост производства щение предприятий новым 
продукции машиностроения оборудованием и коренное

улучшение технологии про
изводства.

Особое внимание уделяет, 
ея развитию электротехни
ческой промышленности, 
как важнейшей технической 
базы электрификации стра
ны. За семилетие установ. 
лен рост производства элек
тродвигателей временного 
тока в 2 ,2 — 2 ,3  раза.

Новоуткинский завод «Ис
кра» изготовляет электро
сварочное оборудование, вы
пуск которого за семилетие 
будет утроен.

,-И. ВАЖЕНИН, 
X. ХАЙРУЛЛИН — рабкоры.

☆

Не слышно голоса 
агитатора

Цеховые партийные организа
ции Старотрубного завода прове
ли большую работу по разъяс
нению решений XXI съезда пар
тии и июньского Пленума ЦК 
КПСС. Итоги Пленума обсужда
лись на цеховых партийных сои- 
раииях, проводились рабочие соб
рания, беседы, читки но сме
нам и бригадам.

Но на заводе еще не ве
дется повседневной глубокой по
литической работы в массах. 
Особенно слабо проводится масс о- 
во-политичекжая работа в ночных 
сменах. Вот, например, в механи
ческом цехе больше для этой ра
боты условий, чем в других це
хах. У них часовой перерыв. А 
беседы, читки газет здесь прово
дятся редко, а в ночные смены 
их почти не бывает-

Нечем особенно похвалиться 
волочильщикам и трубоэлектро- 
сварщикам. Правда, мы не мо
жем упрекнуть руководителей 
этих цехов тт. Хороших, Бурбули
са, Гудовского и Топтуна, что 
они не бывают в ночных сменах. 
Они бывают и беседуют, с рабо
чими. Вот на днях начальник 
трубоэлектроюварочного цеха 
тов. Гудове кий, секретарь партий
ного бюро тов. Топтун проводили 
сменное собрание в ночной сме
не по материалам Пленума ЦК 
КПСС. Однако систематической 
работы все же не наблюдается.

В железнодорожном цехе в 
ночных сменах проводятся бесе
ды и читки газет. Но ©се это 
организуется нерегулярно.

Руководящие работники завода 
не бывают в ночных сменах, ред
ко ‘ выступают перед рабочими с 
политическими докладами.

С. ЧИСТОВ.

Письма в редакцию

^ / / / / / / ^ / / / / / / / г / / / / / / / / / / / /

Деда и слова
возможностям с сельским Сове
том. Ведь они тоже обязаны ре- 

рушений прогивопожарных пра- | монтировать клубы. И говорят

Для молодежи деревни Ела
ни было большой неожи
данностью, когда пожарники 
закрыли клуб из-за на

вил. Но они не стали унывать.
Организовать строительства ки- | кн их влуб(УВ комиссиями, 
нобудки, устройство дополнитель-1 
ных выходов взялась заведующая 
клубом С. М. Скорынина.

они об этом с мая, после провер- 
их клубов комиссиями.

Директор завода тов. Полуян 
обещал начать ремонт своего 

Комсомольцы деревни Починок клуба... в ближайшее время. Он 
—  Владимир Мальцев и Нзоль- также обещал подремонтировать 
да Мелкозерова помогли уетанн-| здание билимбаевского Дома 
вить киноаппаратуру. I культуры, в котором находится

Сейчас здесь снова мож- I единственный в Билимоае кино- 
но смотреть кинофильмы. Много I театр, обещал  ̂ ремонтировать 
проявляет заботы о ремонте клу- ! здание поселковой  ̂ оиблиотеки, 
ба председатель сельского -Сове' j тоже принадлежащей заводу, 
та Т Н Акулова ! Сам тов. Полуян и члены ко-

' Казалось бы, руководителей миссии, посылаемые на повтор- 
Старотрубного завода нельзя с т а -, ные проверки, тт. Белых, Ка- 
вить ни в какое сравнение по их | рикапуло, Шавохин и другие
----------------------------------------------  : много говорят о ремонте куль-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» j гурно - просветительных учреж- 
2 стр. 19 августа 1959  г. I деиий, но практически ничего не

делают, чтобы подготовить к зи
ме эти учреждения.

Сроки обещаний ремонтов дав
но истекли. Недавно тов. Полу
ян ушел в отпуск. Оставшийся за 
директора тов. Гринберг также 
обещает в ближайшее время на
чать- ремонт. А ведь через не
сколько дней будет закрыт ои- 
лимбаевский кинотеатр, если его 
не начнут ремонтировать.

Этим руководителям следует 
взять пример с таких незамет
ных работников, как Т. Н. Аку
лова, С. М. Скорынина, которые 
на деле, а не на словах пережи
вают, болеют душой за интересы 
трудящихся, за их культурный 
отдых. «Бесконечные обещания» 
тт. Полуяна, Гринберга, Белых и 
других можно объяснить только 
нерадивостью н равнодушием к 
интересам трудящихся.

I .  ПЛАКСИН,

С глубоким 
прискорб и е м 
узнала общественность Перво
уральского рудника о трагической 
смерти одного из лучших маши
нистов паровоза, комсомольца 
Валентина Рукавишникова, кото
рый стал жертвой водки.

Валентин не был алкоголиком, 
он 'был хорошим комсомольцем, 
спортсменом и чутким, отзыв
чивым товарищем. Был веселым, 
энергичным и честным парнем. 
На работе и в быту его уважали. 
Н так неожиданно оборвалась 
его жизнь на 24-м году.

Вечером, 29 июля, он был в

Почему погиб Валентин?
гостях у одной знакомой девуш
ки, где, конечно, не обошлось 
без вина. После вечера он пошел 
на работу в  ночную смену и по
пал под поезд. Этого бы не слу
чилось, если бы он был трезв.

А сколько вреда приносит вод
ка на производстве, в семье! 
Сколько она делает аварий, бра
ков, сколько разбивает семей, 
сколько уносит здоровья и жиз
ней!

Так неужели нельзя от нее 
избавиться, как от злейшего вра
га? э. хинн.

Н Е В К У С Н О

14 августа я зашел в столо
вую А» 5- Новотрубного завода, 
которая расположена в пятом це
хе. Но покушать мне не удалось: 
подали совершенно сырые блин
чики с мясом.

Я вызвал дежурную медсест
ру с тем, чтобы проверить каче- 

нельзя отпускать, так как они j CTBfl блинчиков. Медсестра под
могут вернуться с «шишками», твердила, что они сырые.

Но эти недоделки никем не ус- j g этот же день в столовой про- 
траняются, хотя дом сдан в эк- давалось молоко, которое куша гь 
сплуатацию 5 лет назад.  ̂ было невозможно —  оно пахло

НЕДОСТАТКИ 
НЕ УСТРАНЯЮТСЯ

Мы, жильцы дома А: 25, 
ул. Ватутина, живем в этом до
ме со дня его сдачи в эксплуа
тацию (с 1954 года). В доме пять 
подъездов, плохо забетонирован
ные площадки. Огромные камни 
торчат из бетона. Детей одних

Когда же. эти, казалось бы, 
мелочи будут устранены?

П ЛЮБОВНИКОВ.

гарью. Котлеты были невкусные.
АРТЕМОВ, 

рабочий цеха №  5.



М а с с о в ы й  р е й д - п р о в е р к а

Все новое, передовое внедрять в производство!
☆ ☆

На заводе крупно
панельных н желе
зобетонных изделий в этом году 
в результате массового рейда по 
выявлению и использованию вну
тренних резервов производства и 
обсуждения документов июнь
ского Пленума ЦК • КПСС значи
тельно увеличился приток пред
ложений. Если, например, за 
весь прошлый год поступило 53 
предложения от 3G человек, то 
за 7 месяцев этого года 58 
тружеников подали 140 пре#ю- 
жений, с экономическим эффек
том 574.700 рублей." Положи
тельно то, что все эти предложе
ния приняты к внедрению и 
большинство из них уже осу
ществлено на практике.

Ценное предложение внесли 
тт. Гордиенко, Ваулин, Повелев 
и Петров об устройстве рельсо
вых путей и тележек для пода
чи железобетонных изделий в 
пропарочные камеры КПД. Внед
рение этого... предложения позво
лило, «о-первых, повысить коэф
фициент использования полезного 
объема пропарочных камер, т. к. 
загрузка изделий производится 
теперь в 3 яруса, и экономить 
пар; во-вторых, сократить время 
загрузки и разгрузки камер, в 
результате чего увеличивается 
их пропускная способность, 
в-третьих, сократить время про
стоев всего железобетонного .от
деления на ремонте, и, в-четвер
тых, уменьшаются амортизацион
ные отчисления.

Сумма условно-годовой эконо
мии от внедрения данного лред-

Болыиая энономия
132.781

УСАДЬБА И. Е. РЕПИНА «ПЕНАТЫ» 
В О С С Т А Н А В Л И В А Е Т С Я

ложения составит 
рубль.

Заслуживает внимания пред
ложение тов. Гордиенко об из
менении способа фиксации натя
нутых стержней на упорах форм 
напряженного настала- Сущест
вовавший ранее способ фиксации 
цатяжения стержней был трудо
емким и требовал больших затрат 
металла, рабочей силы, электро
энергии. С внедрением этого 
предложения способ фиксации бу
дет являться менее трудоемким и 
дешевым. Изготовленные для 
этих целей шайбы являются ин
вентарными и делают но несколь
ко оборотов. Это составило 
27.300 рублей условной годовой 
экономии.

Тов. Батов предложил изгото
вить в цехе железобетонных из
делий новый станок для предва
рительного напряжения армату
ры. Известно, что предваритель
ное напряжение арматуры желе
зобетонных изделий является 
прогрессом в строительной техни
ке, оно позволяет резко снизить 
расход арматурной стали. В свя
зи с пуском в эксплуатацию но
вого цеха железобетонных изде
лий на заводе остро вс-тал во
прос о необходимости иметь ста
нок для предварительного напря
жения арматуры, получить кото
рый в готовом виде возможности 
не было. И кстати, в это время и 
поступило предложение об уст
ройстве такого станка. Станок 
изготовлен. На нем можно одно

временно тянуть 
по 4 стержня 

диаметром 12— 14 мм. После 
Производственного испытания он 
сдан в эксплуатацию.

В настоящее время в котельной 
завода, осуществляется внедрение 
предложения о механизации пода
чи угля. После внедрения этого 
предложения будет получена воз
можность сократить число рабо
чих грузчиков в количестве 16 
человек.

На заводе КЖИ наряду с ра
ционализаторами, подавшими по 
одному предложению, многие тру
женики являются соавторами 2 
— 3 и более предложений. К 
ним относятся электрик тов. 
Обожни, бетонщик тов. Киров, 
■сменный мастер тов. Большагин 
и многие другие.

Руководители завода КЖИ при
нимают энергичные меры по 
внедрению поступивших предло
жений, это дает возможность 
еще шире развивать творческую 
инициативу трудящихся.

Между тем руководителям за
вода и всему коллективу следует 
обратить внимание на автома
тизацию технологических про
цессов по изготовлению крупных 
панелей, еще шире развернуть 
массовую работу среди трудя
щихся по вовлечению их в ря
ды рационализаторов и изобре
тателей.

Рейдовая бригада газеты 
«Под знаменем Ленина»: 
Г. ОНИЩЕНКО, конструктор,
Н. ЕГОРОВ, слесарь, И. ПЕТ 
РОВ, сменный механик. Н. РЯ. 
ПОСОВ, корреспондент газеты 
«Под знаменем Ленина».

Ленинград. Ежедневно десятки созетских и и-ностргиных туристоз 
посещают усадьбу «Пенаты», где с 1900 по 1930 год жил и тво
рил великий русский живописец Илья Ефимович Репин. Здесь же 
он умер  и похоронен. Во время зойны «Пенаты» были разрушены 
и сожжены. Сейчас с.ни восста+навлизаются, отстраивается дом ху
дожника, беседка, в которой И Е. Репин встречался с друзьями, и 
которая нередко  служила! эстрадой. В домашних концертах здесь 
■выступали Ф. И. Шаляпин, П. 3. Андреез, виолончелист А. В. Вер. 
жбилович и другие.

На снимке: строительство дома И. Е. Репина!. Д ом  будет таким, 
каким он был при жизни художника.

Он должен стать настоящим
человекомВ средней школе А» 2 начался 

выборочный ремонт. Работает 
здесь бригада во главе с Клав
дией Ходак. Работницы цеха 
№ 18 Новотрубного завода до
бросовестно, чебтно выполняют 
свое дело, борются за то, чтобы 
скорей закончить работу. На по
мощь к ним пришли ученицы - 
комсомолки 9— 10 классов во

бригадира Нина Ходак. Она 
только перешла в 5-й класс и 
учится в школе А? 4- Целую 
смену девочка сама себе выис
кивает, работу около матери: сти
рает наждачной бумагой следы 
побелки панели, что-то подносит. 
Видно, что Клавдия Федоровна

главе с секретарем комсомольской ; давно начала прививать трудо- 
организации Тоней Храмовой. ■ вые навыки своей дочери. В бу- 
Они моют окна, панели, перено-1 душем ей не будет стыдно за 
еят приборы и оборудование п ос-: дочь.
ле ремонта в физическом кабине
те и вообще не отказываются ни 
от какого дела.

Но вот" резкая противополож
ность Нине —  ученик 9 класса 
школы As 2 Валерий Мамонов.

Х оро ш ее начало, да печальный конец
Предложения  

ценные...
Зная, что рейд за эконо

мию и бережливость имеет боль
шое значение для достижения 
хороших экономических показа
телей и улучшения производства, 
партбюро совместно с админист
рацией и профсоюзной организа
цией первого цеха Новотрубного 
завода провели большую органи
зационную и разъяснительную 
работу. В рейде участвовали 
многие сотни трудящихся, обще
ственные организации и стенная 
печать.

Благодаря таким активным 
мероприятиям, рейд за экономию 
и бережливость прошел очень ор
ганизованно. Были вскрыты боль
шие резервы экономии топлива, 
металла, инструмента и других 
материалов; внесено 1546 пред
ложений. Правда, было много 
повторных предложений- 376 
предложений было принято к 
внедрению, 86 из них внедрено 
еще в ходе рейда. В результате 
внедрения принятых предложений 
предполагалось получить эконо
мию в сумме 2.238.000 рублей.

Во время этого рейда ценное 
предложение подал .мастер ста
на «140» А: 1 Ю. Ф. Клонюс. 
Он предлагал увеличить длину 
прокатываемых труб в полтора—  
два раза. Эта мера должна была 
увеличить производительность 
стана и сократить расход ме
талла на обрезь. Предложение 
мастера внедряется, уже прока
таны первые партии таких труб.

Для своевременного внедрения

принятых предложений началь
ник цеха издал специальное рас
поряжение от 9 июля 1958 года 
с указанием сроков исполнения 
и ответственных за внедрение. 
Но контроля за внедрением этих 
предложений не было. Никто не 
мог точно нам назвать, какие 
предложения внедрены, а какие 
нет. Ни партбюро, ни админист
рация цеха этим вопросом не 
занимались. Просто говорят, что 
около 80 процентов предложе
ний внедрено, а остальные нахо
дятся в стадии разработки и 
многие будут внедрены во время 
капитального ремонта станов.

Партбюро и администрация це
ха, уделив большое внимание 
организации и проведению рей
да, не проследили за внедре
нием предложений.

.. .н о  м н о г о е  
н е  в ы п о л н я е т с я

С учетом и состоянием посту
пивших предложений во время 
рейда за выявление и использо
вание резервов производства об
стоит немного лучше. Поступило 
всего 218 предложений, из них 
53 было принято к внедрению. 
49 предложений, как имеющие 
большое значение и ценность, 
были оформлены по БРИЗу. Б 
настоящее время 38 предложе
ний внедрены с экономическим 
эффектом около трех миллионов 
рублей. 26 предложений внедре
но по БРНЗу. Остальные 15 ча
стично внедряются, частично на
ходятся в стадии разработки, 16 
—  направлено в заводской

штаб. Но судьба этих предложе
ний" пока неизвестна.

К числу их относится пред
ложение вальцовщика стана 
«140» As 1 П. Фатеева. Он 
предложил тормозное устройство 
на переднем столе автоматстана. 
Это предложение одобрено на
чальником стана и механиком 
цеха и направлено в заводскую 
лабораторию автоматизации и 
механизации.

Есть предложения, которые 
поступили в штаб рейда как в 
прошлом году, так п в этом. 
Но внедрение их задерживается 
по разным причинам. Так, на
пример, не выполнено предло
жение по улучшению качества 
ломки заготовки на первом пе
ределе. Новый пресс ломки до 
сих пор не пущен в работу, хо
тя срок его установки уже дав
но истек. Оказывается, дело в 
том, что управление капиталь
ным строительством завода не 
обеспечивает цех вспомогатель
ным оборудованием. Не выполне
но и предложение по установке 
станков для заточки резцов. По 
плану они должны быть уста
новлены на отделках цеха, но 
по вине механиков до сих пор 
не установлены.*

^  П л а н ы  н а  6 y A y n g e e j

В цехе разработан конкрет
ный план внедрения предложе
ний, поступивших во время под
готовки и в ходе обсуждения 

| итогов июньского Пленума ЦК 
| КПСС. Поскольку многие из них 
I очень ценные и требуют больших

Интересно наблюдать, как ста- j Школа ведет нелегкую работу по 
рается помочь своей маме дочь j воспитанию Валерия. Но беда в
_________________ ! том, что мать Мамонова не идет

вместе с ней. У нее свои взгля
ды на воспитание сына. В млад
ших классах она в его присут
ствии обвиняла учителей, стра
щала их прокурором, а порой 
просто кричала, когда ее вызы
вали в школу для беседы о 
поведении сына. II вот резуль
тат: тов. Мамонова сама плачет 
от Валерия. Он ленив, учится не 
в меру своих сил, часто укло
няется от посещения уроков, гру
бит матери и учителям. Сейчас 
он отрастил длинные волосы и 
ногти, одевается пестро. Сколько 

| уходит времени и здоровья у пе- 
! дагогичеекого коллектива на 
| убеждения Валерия. Привлекли 
i на помощь и членов родитель

ского комитета, которые решили

затрат и реконструкции, решено 
выполнить их в 1960 —  1961 
годах. К ним относится установ
ка кольцевой печи на стане 
«220» взамен двух методиче
ских печей. Установка кантова
теля и регулятора толщины стен
ки труб на автоматстане будет 
осуществлена в четвертом квар
тале 1959 года- Всего по про
катным станам, отделкам и вспо
могательным отделам намечено 
осуществить 110 мероприятий.

Решение июньского Пленума 
ЦК КПСС еще выше подняло 
творческую инициативу масс.
Не случайно поэтом) в цехе, в ,10Сет1ГГЬ Мамонова дома. Но он
целях усиления борьбы за тех- j цр^то не открыл квартиру и пе-
ничеекий прогресс решено со з-, редал, что спустит их с лестни- 
дать в отделе электриков бригаду цЫ есл|, (>нн Сще придут,
технологической автоматики. Она у ченики 8 и 9 классов в кон-
оудет заниматься вопросами ме
ханизации и автоматизации 
оборудования. В техническом 
прогрессе будет играть большую 
роль и созданный в цехе совет 
молодых специалистов.

Нам кажется, что партбюро и 
администрация цеха делжны ус
тановить строгий и постоянный 
контроль за внедрением принятых 
предложений, сделать все, чтобы 
как можно быстрее осуществить 
замыслы новаторов производст
ва. Это еще выше поднимет тех-

це прошлого учеоного года про
ходили производственную трудо
вую практику в щехе As 4 Но
вотрубного завода. Всем нравится 
трудиться, а # Валерий опять ук
лонился от работы. Знает и мать, 
что работа эта обязатель
на. Знает и мать Мамонова, и он 
сам, что должен был в июне хо
дить на дополнительные занятия 
по химии. Но и от этого он ук
лонился.

Непонятно, что с ним будет 
через год, и кому нужен будет

ничеемш прогресс и творческую на производстве такой лодырь?
активность прокатчиков.

Рейдовая брмгада газеты ! 
«Под знаменем Ленина»:
в. БОРОДИН, редактор стенга
зеты «Прокатчик»; В. «ОСЬ
МИН— мастер электриков ста. s 
на «140» № 2; И. БАРАНЦЕВ 
— старший мастер отделки 
стана «140» Не 1: X. ХАЙРУЛ. 
ЛИН — рабкор городской га
зеты.

Валерий должен быть настоя
щим советским человеком. II в 
этом ему должна помочь не толь
ко школа, но и общественность.

О. ГОШКАРЕНКО, 
директор школы.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
19 августа 1959 г, 3 стр.



Большие
Пароход выходит «а середину 

Волги, огибает остров, и сразу 
открывается город Энгельс. В 
гавани густо толпятся суда. Сол
нечные блики, отраженные во- дамбу, которая споясывает город.

дела маленького 
города

дой, играют на их свежей краске, 
гиганты осокори обступают их со 
всех сторон, подходя к самой 
воде. Красива здесь Волга!

Д о Октябрьской революции «а 
месте нынешнего Энгельса стоя
ла Покровская слобода —  зау
рядная хлебная волжская при
стань. Путеводители того време
ни указывали: деревянных домов 
в слободе 2665, каменных — 1 70, 
землянок —  1103. жителей —  
15522. В центре находилась боль
шая торговая площадь, завален
ная мусором. Над улицами висе
ли тучи пыли, летали рои мух и 
комаров. Не было ни одной пуб. 
личной библиотеки, ни одного 
культурного очага. Вечером ули
цы не освещались, не звучали на 
них песни. Жили вроде хуторян 
—  скучно, замкнуто, одиноко.
У покровских хлеботорговцев — 
богатеев Пустовойтовых, Ухиных, 
Сеистуновых, Щербаковых, Бен. 
деровых, державших в кабале 
жителей слободы, был один иде
ал: купить, продать и нажиться.

И вот она, старая площадь, те
перь. По ней только что прошли 
моечные машины. Асфальт бле
стит. В нем, точно в зеркале, от
ражается солнце, сверкают кап- j 
ли воды на цветах, кустах сире
ни, деревьях:. М ного зелени. Д е . j 
сятки современных индустриаль
ных предприятий города во все 
концы страны отправляют свою 
продукцию : троллейбусы и ткани, 
дизели и снегоочистител*:, путе
вые железнодорожные тележки и 
сборные бетонорастворные уста
новки, чугунную эмалированную 
посуду, хроматические гармонии 
и многое другое. В шесть раз 
увеличилось число жителей. Они 
могут похвалиться прекрасными, 
благоустроенными школами, по
ликлиниками, драматическим теа
тром, Дворцом пионеров, пар
ком культуры и отдыха, стадио
ном.

Человеку, желающему побли. 
же познакомиться с г. Энгельсом, 
обычно советуют:

—  Съездите на завод имени 
Урицкого.

—  Побывайте, в бывших по
кровских ремои-пных мастерских.

—  Заверните на наши новост
ройки.

—  Обязательно загляните на

Завод имени Урицкого —  пе
редовое предприятие. Он выпу
скает троллейбусы, которые ны
не курсирую т по магистралям 45 
городов страны. Несколько часов 
вы будете ходить по корпусам и 
пролетам, но не осмотрите и по
ловины заводского хозяйства. На 
заводе любят сравнивать тепе
решние дела с тем, что было 
прежде, любят заглядывать в пе 
ред.

За последние пять лет произво
дительность труда на заводе 
удвоилась. Будущие троллейбусы 
с маркой «ЗИУ» —  это комф ор
табельные 1 2 2 -местные машины, 
удобные в управлении и эксплуа
тации. При их создании будут ши
роко применяться органическое 
стекло, губчатая резина и другие 
нозинки, В жаркие летние дни 
салон троллейбуса будет венти
лироваться, а зимой —  обогре
ваться. Среди рабочих сейчас 
преобладает молодежь. Она вы
деляется образованием и техни
ческими знаниями. Одни из м о 
лодых рабочих пришли сюда по
сле десятилетки или из ремеслен- 
кб го  училища, другие учатся на 
вечерних курсах, в техникумах.

В крупнейшее индустриальное 
предприятие —  Покровский ме
ханический завод —  преврати
лись бывшие небольшие ремонт
ные мастерские. Цехи здесь ос
нащены новейшим оборудовани
ем, совершенными механизмами. 
Коллектив завода выпускает 80- 
тонные цельнометаллические сне
гоочистители и др.

Много примечательного появи
лось на окраинах Энгельса. На 
ю го-востоке создаются искусст
венные озера, возводится боль
шой капроновый завод. По зову 
партии и комсомола на эту
стройку города пришли тысячи 
юношей и девушек. Они стали 
здесь каменщиками, плотниками, 
штукатурами, бетонщиками, ар
матурщиками. М ногие из них по
сле строительства завода встанут 
к станкам-автоматам. овладеют 
искусством производства капро
на. Вырастет зозод —  вырастут и 
люди.

Перемены коснулись и при
волжской части города. Бугри
стые песчаные дюны здесь раз

равниваются и застраиваются. 
Выросли уже новые улицы, поя
вился поселок Новое Осокорье с 
электричеством, магазинами, ав
тобусами, зрелищными учрежде
ниями. Поселок этот возводят 
для себя строители крупнейшего 
з Европе автодорожного моста 
через Волгу. Мост свяжет Эн
гельс и зерновые районы За
волжья с городом Саратовом. По 
нем у в обоих направлениях пой 
дет грузовой поток, станут кур 
сировать пассажирские троллей
бусы и автобусы. Для жителей 
Энгельса откроется короткий 
путь в саратовские театры, кон 
цертные залы, музеи, на стадио
ны.

И еще одно грандиозное соо
ружение возводится в этой части 
Энгельса— 15-километровая дам
ба. Она имеет очень большое 
значение для города. В поло
водье могучая русская река вы
ходит из берегов, затопляет пой
мы, острова, затоны, угрожает 
многим здешним улицам. Ср 
строительством Сталинградского 
гидроузла и образованием нового 
волжского моря уровень воды у 
Энгельса поднимется на 10 мет
ров. Что делать с городом? Одни 
предлагали перенести его на но
вое, более возвышенное место, 
другие —  оградить мощным зем
ляным валом. Расчеты показали, 
что при наличии современных 
технических средств возвести во
круг города водозащитные инже
нерные сооружения можно бы
стрее и дешевле, чем перенести 
город. И вот к берегам могучей 
реки прибыли строители «Волго- 
донстроя» —  большой отряд 
опытных рабочих.

Ни днем, ни ночью не затиха
ет на берегах Волги созидатель
ный труд. Земляные работы уже

Л *

Праздник закрытий Спартакиады

1 С  АВГУСТА, в Мое иве, «а 
■I ”  Центральном стадионе име

ни В. И. Ленина состоялся 
•праздник, посвященный закры 
тию Спартакиады народов 
СССР.

После рапорта командующе
го парадом — олимпийского 
чемпиона, заслу
женного мастера .
апорта Виктора народов СССР
Ч:у карина, заме-
ститель председателя Центрального совета Союза спортивных 
обществ и организаций СССР главный судья Спартакиады 
Е. И. Валуев огласил результаты финальных встреч.

Председатель Центрального совета Союза спортивных оо- 
ществ и организаций СССР Н. Н. Романов но поручению Со
вета Министров СССР вручил призы .командам Москвы, 
РСФ СР (сборная), Ленинграда, Украины и Грузии. Тов. Ром а
нов поздравил всех участников, тренеров и судей с успешным 
окончанием Спартакиады. Финальные соревнования Спарта
киады. сказал он, прошли в обстановке дружбы спортсменов 
всех братских республик и показали возросший уровень со
ветского спорта. Под бурные аплодисменты тов, Раманов от 
имени спортсменов передал горячуз» благодарность партии и 
правительству за отеческую заботу о советских физкультурни
ках. Тов. Романов сообщил, что на собраниях всех делегаций 
принято приветственное письмо Центральному Комитету 
КПСС. Текст письма зачитал "рекордсмен мира, чемпион Спар
такиады Василий Кузнецов,

Вторая Спартакиада народов СССР объявляется закрытой. 
Под звуки Гимна Советского Союза чемпионы опускают флаг 
СССР.

Начинается марш-парад. Команды идут в  порядке занятых 
ими на Спартакиаде мест. Затем начались спортивные высту
пления, в которых участвовали сильнейшие легкоатлеты, гим
насты и спортсмены-конники.

Праздник завершился футбольным матчем на первенство 
страны между московскими командами «Торпедо» и «Локомо
тив». (ТАСС).
&...

ВАЖ НАЯ ВСТРЕЧА И... ПРОИ ГРАН А

В воскресенье команда Но- закончился, как уже сообща-
вотрубного завода выезжала в 
г. Ранду, где она встретилась 
с футболистами метизно-ме
таллургического завода. Обе 
команды, как известно, воз
главляли турнирную таблицу 
северной группы на первенст
во области. Имея одинаковое

закончены. Отсыпано и намыто в ■ .количество ОЧКОВ (по 10), ЛИШь

Нау чно-исследовательские группы 
на предприятиях

ОРЕНБУРГ, 18 августа. (ТАСС). На пяти предприятиях 
химической нефтяной промышленности Оренбургским совнар
хозом созданы научно-исследовательские группы для разра
ботки и внедрения новой техники и технологии. Группы ском
плектованы из инженеров,- имеющих производственный опыт. 
Прошло немного времени, а  уже видны плоды их деятельно
сти. На регенераторном заводе исследователи - разработали и 
испытывают несколько новых рецептов получения более каче
ственного дешевого регенерата и изготовления из него резино
технических изделий. Найден способ изготовления комбайно
вых ремней с применением капрона, которые в 3 —4 раза 
прочнее ранее выпускаемых. В то же время расход материала 
уменьшится в  два раза.

В регенераторном производстве в качестве смягчителя 
применяется смола. Она поступает на завод с Дальнего Восто
ка. Сибири и обходится очень дорого. В заводской лаборато
рии ведутся опыты по изысканию заменителей этого дефицит
ного материала, получены первые обнадеживающие резуль
таты.

Важная проблема решается исследователями Орского неф
теперерабатывающего завода имени Чкалова. Здесь задались 
Целью найти технологию переработки сернистых восточных 
нефтей на масла. В тресте «Бугурусланнефтегазразведка» 
группа, возглавляемая технологом.тов. Фунтовым, разрабаты
вает форсированные режимы бурения скважин, которые позво
лят увеличить механическую скорость и нагрузку от 20 до 30 
процентов.

ПЕРЕДВИЖ НАЯ ВЫ СТАВКА
Наряду с другими заводами стыковые «М С-0,75» и «МС-3», 

Советского Союза, изготовляю, точечные «М ТП-25», «МТМ-50» 
щнми электросварочное обору- j Выставка будет обслуживать 
дование, опытный цех завода отечественные предприятия, а 
«Искра» подготовил новые сва- | также выезжать в страны на
рочные машины к отгрузке на : родной демократии

теле дамбы более двух миллио
нов кубометров грунта, по всей 
длине дамбы уложены упорный 
бетонный пояс и монолитные ж е 
лезобетонные плиты. Инженер
ное водозащитное сооружение 
будет иметь придамбовый кювет 
для сбора, сточных в о д  насосные 
станции для перекачки за пр е 
делы города грунтовой воды, са
мотечный водопровод, который 
станет онабжать горожан водой, 
а также 15 пешеходных сходов и 
8  транспортных спусков. Гребень 
дамбы делается проезжим. Он 
будет благоустроен и озеленен. 
15-километровая дамба полу
кольцом опоясала город, огради
ла его от разлива будущего Ста
линградского моря. Когда уро
вень воды в реке поднимется, 
город окажется под ее надежной 
защитой.

На большой Энгельский рейд 
опускаются сумерки. Сотни горо
жан приходят на дамбу, чтобы 
полюбоваться просторами краса
вицы Волги. На набережной и 
прилегающих к ней площадях, в 
сверах и «а улицах слышатся 
музыка, песни.

И во всем, даже в отдыхе, в 
веселье, видишь торжество ново
го мира. Заря этого мира ярко 
горит над берегами Волги.

по .соотношению забитых и 
пропущенных мячей первое 
место занимали новотрубники. 
Второй круг обе .команды на
чали с побед.

В первом .кругу поединок 
этих двух лидирующих команд

И. ШИРШИН.

ПЕЧЬ ВЫКЛЮЧАЕТСЯ 
АВТОМАТИЧЕСКИ

На заводе горного оборудова
ния печь газовой цементации 
«Ц-25» работает по заданному 
режиму. Однако только для то
го, чтобы ее выключить, должен 
был дежурить специальный рабо
чий —  ведь цементация длится 
несколько часов.

Бригадир электрослесарей В. И. 
Серков решил изменить такое 
положение. По его предложению 
с. помощ ью часового механизма 
печь будет выключаться в нуж 
ный час автоматически.

На этом ж е  заводе слесарь 
тов. Касьянов и бригадир элек
триков Т. Щ екалез предложили 
перевести гидропресс на пневма
тический привод. Теперь вместо 
электромотора мощностью в 40 
киловатт, который работал с пол
ной нагрузкой очень незначитель
ное время, установлены компрес- 

1 сор и моторчик в 4,5 киловатта.

постоянно действующую вы. 
ставку по сварочной технике, 
которая специально оборудова
на в четырех железнодорож
ных вагонах к пяти автомоби. 
лях. Завод «Искра» демон, 
стрнруёт сварочные машины:

В изготовлении указанной 
продукции активно участвова. 
ли мастер опытного цеха 
Г. Никонов, слесарь В. Баб
кин, токарь Г. Фокина, ф резе, 
ровщик П. Разумов и другие.

Ю . ИВАНОВ.

лось в газете, убедительной 
победой ревданцав (2:0). З а 
крепят они свой успех, или 
нов о трубники возьмут реванш? 
Этот вопрос, бесспорно, инте
ресовал наших читателей.

Многочисленным болельщи
кам Первоуральска, особенно 
Новотрубного завода, прихо
дится испытать горечь за  по
ражение земляков. Нашим фут
болистам не удалось взять 'ре
ванш, матч проигран с мини
мальным перевесом в счете 
(1:2). Теперь у новотрубников 
после 10 игр 14 очков. Такое 
же количество очков набрали 
и ревдинцы, но после 9 игр.

ЕЩЕ ОДНО ПОРАЖЕНИЕ 
И НИЧЬЯ

.Выступающая на первенство 
РСФ СР команда Динасового 
завода 16 августа встретилась 
с футболистами 14-го райсове
та «Динамо» и .потерпела по
ражение. Счет 0:1.

Ничейный результат (2:2) 
зафиксирован во встрече ко
манд Хромпикового и Север
ского металлургического за:во. 
дов, выступающих на первен
ство области в южной группе.

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ.

Международный кинофестиваль 17 августа в М оскве закончился. 
Французская киноактрисе Николь Кугрсель, известная советским 
зрителям по  кинокартине «Папа, мама, служанка и я», беседует с 
предюсером Тушерером и советским киноактером Олегом Стри
женовым.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ВОИНА И МИР»

(I серия)
Нач.: 11, 1, 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВАНЯ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. вечера.

ЛЕТНИИ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«НАД ПРОПАСТЬЮ»

Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

С 24 августа по 6 сентября
дирекция колхозного рынка 

проводит 
«ЛЕТНИЙ БАЗАР»

Для участия в проведении ба
зара приглашаются колхозы, кол
хозники и другие граждане.

АЛИКИН Александр Ми
хайлович. проживающий в гор. 
Первоуральске, пос. Пильная, 
улица Береговая. 17. возбужда
ет судебное дело о расторже
нии брака с АЛИКИНОЙ Ма
рией Евлампиевной. проживаю
щей пос. Динас, улица Ильича, 
дом 13-а, кв. 8. Дело будет рас
сматриваться в Народном суде 
Ш участка гор. Первоуральска.
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